



**Festlegungen der Beigeordnetenkonferenz vom 17.07.2018**

**Ort:** Erdgas Sportpark  
**Zeit:** 10:00 Uhr – 11:00 Uhr

Teilnehmer: Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand  
Herr Bürgermeister Geier  
Frau Brederlow, Beigeordnete für Bildung und Soziales  
Frau Ernst, Leiterin des Büros des Oberbürgermeisters  
Herr Paulsen, Grundsatzreferent des Oberbürgermeisters  
Frau Riedel, Referentin im Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt  
Herr Teschner, Leiter des Fachbereiches Sicherheit  
Herr Loebner, Leiter des Fachbereiches Planen  
Herr Dr. Müllers, stellv. Leiter des Fachbereiches Personal  
Herr Ruffert, stellv. Leiter des Fachbereiches Immobilien  
Herr Siegel, Leiter des Fachbereiches Sport  
Frau Reinhardt, Leiterin des Dienstleistungszentrums Bürgerengagement  
Herr Ungefroren, stell. Leiter des Dienstleistungszentrums Wirtschaft,  
Wissenschaft und Digitalisierung  
Frau Saubke, Vorsitzende des Personalrates  
Frau Ezzeldin, Personalrat  
Herr Bock, Pressesprecher  
Frau Hoßbach, Controllerin Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters

Gäste: Herr Rebenstorf, designierter Beigeordneter für Stadtentwicklung und Umwelt  
Herr Schlesier, Leiter des Planetariums  
Herr Ziegner, Trainer des Halleschen FC  
Herr Heskamp, Sportdirektor des Halleschen FC  
Herr Hoffmann, Gesellschaft für astronomische Bildung e.V.  
Herr Preuk, Stadtmarketing Halle (Saale) GmbH

**1. Öffentlicher Teil**

<b>1.</b>	<b>Eröffnung der Sitzung</b>  Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung.
<b>2.</b>	<b>Feststellung der Tagesordnung</b>  Es gibt keine Anmerkungen zur Tagesordnung.
<b>3.</b>	<b>Beschlussvorlagen</b>  Es liegen keine Beschlussvorlagen vor.

<b>4.</b>	<b>Mitteilungen</b>
<b>4.1</b>	<p><b>Hallescher FC - Aktuelle Entwicklungen</b>  <b>(V: Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters;</b>  <b>Gast: Hr. Heskamp und Hr. Ziegner, Hallescher FC)</b></p> <p>Herr Oberbürgermeister Dr. Wiegand freut sich über den Neustart des Halleschen FC und die spürbare Begeisterung in der Stadtgesellschaft.</p> <p>Herr Heskamp, HFC-Sportdirektor, bedankt sich für die Unterstützung der Stadt und informiert über aktuelle Entwicklungen im Verein.</p> <p>HFC-Trainer Herr Ziegner unterstreicht die gute Zusammenarbeit und berichtet, dass sich die Spieler mit der Stadt identifizieren und nunmehr alle hier ihren Wohnsitz haben.</p>
<b>4.2</b>	<p><b>Nachwuchsleistungszentrum - Aktueller Sachstand</b>  <b>(V: Geschäftsbereich Kultur und Sport)</b></p> <p>Herr Siegel, Leiter des Fachbereiches Sport, berichtet zum aktuellen Sachstand des Neubaus des Nachwuchsleistungszentrums in der Karlsruher Allee. Seit Jahresanfang liegt der Fördermittelbescheid vor und die Ausschreibungen sind erfolgt, so dass die Genehmigungsplanung im vierten Quartal abgeschlossen werden kann. Die Fertigstellung des Zentrums ist für 2021 geplant.</p>
<b>4.3</b>	<p><b>Ehemaliges Sportdreieck Halle (Saale) - Aktueller Sachstand</b>  <b>(V: Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt i.V.m. Geschäftsbereich Kultur und Sport)</b></p> <p>Herr Loebner, Leiter des Fachbereiches Planen, berichtet über die geplanten Maßnahmen zur Entwicklung des ehemaligen Sportdreiecks. Grundlage sind Vorschläge von Einwohnerinnen und Einwohnern, wie zum Beispiel die Schaffung von Spiel- und Sportmöglichkeiten. Die Präsentation wird dem Protokoll als Anlage beigefügt.</p> <p>Festlegung: Der vom Fachbereich Planen vorgeschlagenen Aufwertung der brachliegenden Fläche zwischen Max-Lademann-Straße, Kantstraße und Straße der Republik wird zugestimmt. Die Federführung obliegt dem Fachbereich Sport i.V.m. Fachbereich Immobilien.</p> <p>Termin: 4. Quartal 2018  Verantwortlich: Herr Siegel</p>
<b>4.4</b>	<p><b>Projektidee Planetarium</b>  <b>(V: Geschäftsbereich Kultur und Sport;</b>  <b>Gast: Hr. Schlesier, Leiter Planetarium, Jürgen Hoffmann, Gesellschaft für astronomische Bildung e.V.)</b></p> <p>Herr Schlesier, Leiter des Planetariums, stellt die Planungen für ein neues Veranstaltungsformat vor. Am 27. Juli 2018 findet eine totale Mondfinsternis statt, die mit einer relativen Marsnähe zur Erde einhergeht. Das Planetarium lädt die interessierte Öffentlichkeit dazu ein, gemeinsam dieses Phänomen am Grünen Dreieck in Heide-Süd zu beobachten.</p>

<p><b>5.</b></p> <p><b>5.1</b></p>	<p><b>Termine</b></p> <p><b>Konferenz „Nachhaltige afrikanische Städte“ (V: Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt)</b></p> <p>Herr Loebner, Leiter des Fachbereiches Planen, berichtet über den Besuch von Teilnehmern der Konferenz „Nachhaltige afrikanische Städte“ in Halle (Saale), an der auch er als Vertreter der Stadt teilgenommen hat. Die Präsentation wird dem Protokoll als Anlage beigefügt.</p>
<p><b>6.</b></p>	<p><b>Anfragen</b></p> <p>Es liegen keine Anfragen vor.</p>
<p><b>7.</b></p>	<p><b>Vormerkungen</b></p> <p>Es liegen keine Vormerkungen vor.</p>

Gez. O. Paulsen